



▼上級生や先生に向かって元気な声であいさつをする白旗小の新入児童



岩下校長が「みんないろいろなことに取り組んで、学校生活を楽しくてください」と式辞。

上級生を代表して6年生の岡部心咲さん（北早川区）が「明日から一緒に楽しく過ごしましょう」と歓迎の言葉を述べ、新入児童たちは「先生、お兄さん・お姉さんたち、たくさん教えてください」と声をそろえてあいさつしました。

新1年生入学おめでとう

平成27年度小・中学校入学式

4月9日（木）町内の各小学校および甲佐中学校で、平成27年度入学式が開催されました。

平成27年度新入生は甲佐小31人、龍野小20人、乙女小24人、白旗小20人で町内小学校全体では95人。甲佐中は82人が入学しました。

白旗小学校（岩下勇治校長99人）では、同小体育館で式典を開催。上級生や保護者などの拍手に迎えられて新入児童が元気よく入場して開式。はじめに氏名呼が行われ、新入児童たちは一人一人名前を呼ばれると大きな声で返事をし起立しました。

元気に大きく育ってね

若草保育園園児が稚アユの放流体験

4月15日（水）中甲橋グリーンパークで、若草保育園（元村伴子園長92人）の園児20人が稚アユの放流を体験しました。

緑川の環境保全と子どもたちの自然体験のために、緑川漁業協同組合（山口照雄組合長）が実施。約5センチ程度に成長した稚アユ約65,500匹をバケツなどに取り分けて放流しました。

放流のあと園児たちは、稚アユが緑川で泳ぐ姿を眺めながら「元気に大きくなってね」と立派に成長するよう願いを込め声を掛けました。



▲バケツに入った稚アユをゆっくりと放流する園児たち



▲黄色い傘を贈呈された菊地さんと本田さん

管内の新入児童に傘を贈呈

平成27年度交通安全黄色い傘の贈呈式

4月3日（金）御船警察署で、交通安全黄色い傘の贈呈式が開催されました。

御船地区交通安全協会（西口俊一会長）と御船地区安全運転管理者等協議会（吉田誠也会長）が同管内の17小学校の新入児童751人全員に、交通安全意識の啓発と雨天時の交通事故防止のために黄色い傘を贈っており、今年で18回目。

式典では、管内の新入児童を代表して龍野小学校の菊地珀亜人くん（下横田区）と本田結羽さん（同区）に手渡され、2人は「交通事故に遭わないようにします」と交通安全の誓いを述べました。

税収の向上を目指して

町税等徴収向上対策併任職員辞令交付

4月16日（木）町役場で、町税などの徴収向上対策に係る併任職員辞令交付が行われました。

住民負担の公平を図り、昨今の厳しい財政事情の中で、税収の確保が重要であることから実施。本町、嘉島町、御船町、美里町、山都町、県の6団体の税務職員を相互に派遣して併任職員とすることで対象者の財産の積極的な調査や差し押さえなどの滞納処理事務の向上と参加団体間の事務の効率化・合理化を図り、税収のさらなる向上を図ります。



▲奥名町長から県職員などに併任職員辞令を交付



▲協定書に調印する奥名町長ほか郡内各町長

熊本県トラック協会と緊急輸送協定

郡内5町が災害時体制に関して協定調印

3月25日（水）県上益城地域振興局で郡内5町と（公社）熊本県トラック協会（岩下哲三会長）との災害発生時における物資等の緊急輸送協定調印式が開催されました。

この協定は、本町で東日本大震災や九州北部豪雨のような災害が発生した場合に、物資などの緊急輸送・救援体制を確立させることが目的。災害時には、町内の協会加盟事業所が優先的に災害救援に必要な生活必需品や資機材などの輸送業務、がれきの輸送などの応急対策業務などを行います。

式典では、奥名克美町長ほか郡内各町長と岩下会長が協定書に調印しました。

宮内の春を知らせる催し

4月19日（日）甲佐宮内グラウンドバザール



▲宮内地区社会教育センター（旧宮内小）の体育館には、服や雑貨などのお店が並び、品定めをしながら歩く家族連れなど約700人が来場

4月19日（日）宮内地区社会教育センターで、甲佐宮内グラウンドバザールが開催され、約700人が来場しました。

同バザールは、NPO法人自然樂舎みやうち同バザール実行委員会（境国嗣委員長）が主催。地域間の交流を深め地域の活性化を図るイベントとして実施され、旧宮内小学校の校庭や校舎、体育館などを活用して、地元の特産品や手作り品、町内外から服、雑貨、花やアクセサリなどを取り扱う約30店舗が出店し、家族連れなどの多くの人で賑わいました。

地元の主婦などで結成された「パワフル母ちゃん」による教室内に開かれたカフェでは、今流行りの「おにぎらず」が大盛況。訪れたお客さんは、宮内地区の山々を眺めながら旬の味とともに春の訪れを感じられる時間を楽しみました。

熊本市から訪れた女性は、「宮内地区に初めて来ました。自然豊かで、ゆっくり過ごすことができました。バザーには、素敵なお店がたくさんあって楽しかったです」と笑顔で話しました。